

nais pour tous les aveugles volontaires qui par mépris ne vous reconaissent pas. Je veux par ce divin Cœur satisfaire au devoir de tous les mortels. Je fais le tour du monde pour y chercher toutes les âmes rachetées du sang très précieux de mon divin Epoux. Je veux vous satisfaire pour toutes par ce divin Cœur. Je les embrasse pour vous les présenter par lui, et par lui je vous demande leur conversion ; voulez-vous souffrir qu'elles ne connaissent pas mon Jésus et qu'elles ne vivent pas pour lui qui est mort pour tous ? Vous voyez, ô divin Père, qu'elles ne vivent pas encore. Ah ! faites qu'elles vivent par ce divin Cœur."

" Sur cet adorable Cœur je vous présente tous les ouvriers de l'Evangile ; remplissez-les de votre Esprit-Saint par les mérites de ce divin Cœur." Des ouvriers de l'Evangile mon esprit passe aux Iroquois, nos ennemis, dont je demande la conversion avec toute l'instance qui m'est possible. Je m'adresse ensuite au sacré Verbe incarné, et je lui dis : " Vous savez, mon bien-aimé, tout ce que je veux dire à votre Père par votre divin Cœur et par votre sainte âme ; en lui disant, je vous le dis, parce que vous êtes en votre Père et que votre Père est en vous. Faites donc que tout cela s'accomplisse, et joignez-vous à moi pour fléchir par votre Cœur celui de Votre Père. Faites, selon votre parole, que comme vous êtes une même chose avec lui, toutes les âmes que je vous présente soient aussi une même chose avec lui et avec vous. "

Ces belles prières de la Vénérable sont encore répétées chaque jour dans le monastère qu'elle a fondé. Marie de l'Incarnation appartient à la famille des grand mystères : le verbe de Dieu l'avait lui-même remplie de sa lumière. Si, par sa science, elle a mérité d'être comparée à l'illustre réformatrice du Carmel, son amour pour le Sacré-Cœur et les révélations qu'elle en reçut ne nous permettent-elles pas de l'appeler la Marguerite Marie du Canada !

APOTRE ET MARTYR

Un missionnaire envoyé par son évêque dans un canton éloigné, pour étudier si l'on y pouvait établir un prêtre, arriva au terme de sa course sans argent et sans moyens de revenir. De son dernier dollar, il avait acheté un flacon de vin, afin de pouvoir dire la messe, ressource suprême et unique pour résister aux